



Freuen sich über die Neueröffnung: Daniela Schibli, Conny Schiltknecht, Geschäftsleiter Marcel Amsler, Jeanette Schaffner und Filialeiterin Beatrice Waltert

BILD: ARU

Amsler Spielwaren eröffnet im Neumarkt

# Ein Paradies für Kinder

In einer Rekordzeit von drei Tagen ist Amsler Spielwaren von der Altstadt in den Neumarkt gezogen. Heute eröffnet das Geschäft am neuen Ort.

## ANNEGRET RUOFF

Letzten Samstag wurden die Kunden von Amsler Spielwaren noch an der Hauptstrasse in der Brugger Altstadt bedient, heute Donnerstag öffnet bereits das neue Lokal im Neumarkt seine Türen. «Ich staune selbst, wie schnell dieser Umzug vonstatten geht», sagt Firmenchef Marcel Amsler in den grosszügigen, frisch umgebauten Räumlichkeiten im ersten Obergeschoss des bahnhofnahen Shoppingcenters. Obwohl das Lokal nicht sehr viel grösser ist, wirkt es einladend und luftig. «Dass sich nun alles auf einer Ebene befindet, ist ein grosser Mehrwert für uns», erklärt Amsler. «Das ermöglicht eine bessere Zugänglichkeit, gerade für Kunden mit Kinderwagen, und eine ausladendere Präsentation des Angebots.»

Während das Sortiment nur geringfügig erweitert wurde, etwa durch Bastelmaterialien und Geschenkartikel, musste der Firmeninhaber beim Personal aufstocken. Das bewährte vierköpfige Brugger Verkaufsteam wird um eine neue Verkaufskraft er-

weitert. «Das ist unumgänglich», sagt Marcel Amsler, «denn wir haben am neuen Standort längere Öffnungszeiten». Dazu gehört der durchgehende Verkauf über Mittag ebenso wie der Montags- und der Abendverkauf.

## Eine Wand voller Lego

Nebst Klassikern wie Matador und anderen traditionellen Schweizer Produkten aus Holz setzt Marcel Amsler auf gefragte Neuheiten wie zum Beispiel die englischsprachigen Pokemon-Sammelkarten. Besonders stolz ist der Geschäftsinhaber auf die «Legowand» im neuen Lokal, wo das gesamte Lego-Sortiment Platz findet.

Angst vor der Konkurrenz des nahen Grossverteilers hat Amsler keine. «Wir bieten fachspezifische Beratung, eine grosse Auswahl und kompletten Service an», so Amsler. «Haben wir ein Modell nicht an Lager, können wir es in der Regel aus einer unserer sieben Filialen besorgen, sodass es dem Kunden am nächsten Tag per Post nach Hause geliefert wird.» Dieser Service sei heutzutage besonders gefragt, da Kinder sehr genau wüssten, welches Modell und welche Farbe ihr Spielzeug haben müsse. «Haben sie sich für einen roten Puppenwagen entschieden, nehmen sie keinen grünen», schmunzelt Marcel Amsler.

Für Geburtstagskinder bietet das Spielwarengeschäft weiterhin die beliebte Geburtstagsbox an, bei welcher

die Kinder ihre Wünsche ganz unverbindlich in einem Korb zusammentragen und bereitstellen können. Seit zwei Monaten kann man sich für diesen Service auch online unter [www.geburtstagsbox.ch](http://www.geburtstagsbox.ch) anmelden.

Die kleinen Kunden begrüsst Amsler Spielwaren zur heutigen Eröffnung mit einem kostenlosen Fidget Spinner. Die ersten hundert Kinder erhalten zudem fünf Franken für einen Einkauf.

**Donnerstag, 24. August, 14 Uhr**  
**Neumarkt Brugg**